



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Unterrichtungsvorlage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	UV/0106/2017		<b>Datum:</b>	07.04.2017			
<b>Bürgermeisterin</b>							
<b>Verfasser:</b>	50-Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales	<b>Az:</b>	504001				
<b>Gremienweg:</b>							
<b>10.05.2017</b>	<b>Jugendhilfeausschuss</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>	<b>Fahrradprojekt in Neuendorf</b>						

**Unterrichtung:**

**Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Informationen über das Fahrradprojekt in Neuendorf zur Kenntnis.**

Die präventive Jugendarbeit der Stadt Koblenz und die aufsuchende Sozialarbeit der Caritas - Schwerpunkt Sucht - führen seit dem 18.03.2017 ein gemeinsames Fahrradprojekt in Neuendorf durch. Mit vielfältigen Aktionen, die bis in den Herbst hinein stattfinden, sollen die Kinder und Jugendlichen ihr Potential und Können im Sport erleben und ihr handwerkliches Geschick bei Reparaturen von Fahrrädern oder beim Bau einer Fahrradstrecke erproben.

Die Initiatorinnen Frau Stephanie Baust (Jugendamt) und Frau Esther Fitzek (Caritas) stellen das Projekt in der Sitzung vor.